

令和5年4月12日

中藤小学校保護者の皆様

福井市中藤小学校
校長 佐藤 勉

新型コロナウイルス感染症対策のお知らせとお願い

陽春の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。日頃は本校の教育活動に深いご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、昨日新1年生98名を迎え、全校児童704名で令和5年度がスタートしました。子どもたちが安全かつ健康に学校生活を送ることができるよう、引き続き、学校として努めてまいりたいと存じます。3月31日には、福井市教育委員会から「新年度からのマスク着用について」のメールが配信されています。このことに関連して、本校では、国及び県、福井市教育委員会の指針を踏まえ、新型コロナウイルス感染症対策を行った上で、教育活動の充実を図ってまいります。保護者の皆様のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

記

◎学校における感染症対策について（3/31付市教育委員会からのメール内容参照）

- ・令和5年4月1日以降の学校教育活動においては、国及び県の指針を踏まえ、児童生徒及び教職員に対して、マスク着用を求めないことを基本とします。
- ・登下校時に混雑したバスを使用する場合や校外学習等において医療機関や高齢者施設等を訪問する場合などには、児童生徒及び教職員についても、マスクを着用することが推奨されます。
- ・基礎疾患がある等、様々な事情により、感染不安を抱き、マスク着用を希望したり、健康上の理由により着用できない児童生徒等もいたりすることなどから、マスク着用を強いることのないようにいたします。
- ・児童生徒の間でも、着用の有無による差別・偏見等がないよう適切な指導をいたします。
- ・手洗いや咳エチケット、換気といった基本的な感染症対策に加え、感染拡大リスクが高い「3つの密」を避ける、身体的距離を確保するといった感染症対策につきましては、今後も継続して取り組みます。

1 健康観察の実施

- ・子どもたちの毎朝の健康観察は引き続きお願いいたします。健康観察表に、登校前のご家庭での検温や健康状態について記入（サインや印）をお願いいたします。もし、体調に異変がある際は登校を控え、しっかりと身体を休ませてあげてください。
- ・登校後に発熱や風邪等の症状がみられた時点で、速やかにお迎えをお願いすることになります。ご理解、ご協力をお願いいたします。

2 石けんでの手洗い

- ・登校後、体育や理科、音楽等複数児童が道具を共有する授業の前後、給食前後、清掃活動前後など、こまめな石けんでの手洗いを徹底します。

3 換気

- ・天候に応じて可能な限り、常時換気に努めます。

4 給食

- ・給食準備中は、衛生上の観点（つばが飛ばないように等）から、給食当番の児童も当番以外の児童もマスクを着用することとします。
- ・食事中は、児童間で1 m程度の距離を確保できる際は、机を向かい合わせにして給食を食べることを認めます。子どもたちの発達段階を踏まえながら、食事のスピードを考慮しながらコロナ禍以前の形（グループでの食事）に徐々に戻していきたいと考えています。
- ・基本的な食事のマナー（大声での会話は控えること、口の中に食べ物を入れたまま会話をしないこと等）を守って給食を食べます。よって会話をしながらの食事を認めます。

5 感染等が判明した場合の対応

- ・本人やお家の方が新型コロナウイルスの感染者や濃厚接触者となった場合は、学校までご連絡ください。時間帯は下記のようになりますのでご協力ください。

《連絡先》

- ・月～金曜日の平日は、午前7時30分～午後6時00分
- ・上記以外の時間帯や、休日（土・日・祝日）の場合は、翌朝に学校までご連絡ください。よろしくお願いいたします。【中藤小学校 TEL 0776-54-3823】

- ・感染者または濃厚接触者の発生に伴う緊急下校や臨時休業等の措置については、福井市教育委員会、学校医と協議して決定します。
- ・令和5年5月8日（新型コロナウイルスの感染症法上の位置付けが5類に移行）以降は、国及び県、市教育委員会からの指示に従い、対応します。

6 その他

- ・今後の状況により、対応の変更がある場合は、随時緊急メール等でお知らせします。